

## Liebe Waldschulkinder,

wenn die Schule wieder beginnt, gibt es für alle eine **neue Regel**. Jedes Kind, alle Lehrerinnen und Lehrer, alle OGS-Mitarbeiter, der Hausmeister und die Sekretärin müssen **zweimal in der Woche** einen **Corona-Schnelltest** machen. Wer bei diesem Test nicht mitmacht, darf nicht in die Schule und auch nicht in die Betreuung kommen. Mit dem Test kann man in 20 Minuten herausfinden, ob jemand von uns Corona hat, ohne es zu merken, das kommt manchmal vor. Man hat also **KEINEN** Husten, **KEINEN** Schnupfen und **KEIN** Fieber. Man fühlt sich gesund und trägt vielleicht trotzdem das unsichtbare Coronavirus mit sich herum und steckt so, ohne es zu wissen, andere Menschen an. Die werden dann vielleicht richtig krank, weil sie schon älter sind oder noch andere Krankheiten haben. **Der Schnelltest macht das unsichtbare Coronavirus sichtbar**. Wenn wir alle den Schnelltest **regelmäßig** machen, helfen wir als Waldschule dabei mit, dass Corona sich nicht noch weiter verbreitet und wir hoffentlich bald wieder ohne Maske und Abstand unsere Freunde und Familie treffen können.

Die Lehrerinnen zeigen euch genau, wie der Test geht. Jedes Kind bekommt eine eigene Teststation, wie in einem richtigen Forscherlabor. Bei dem Test muss man sich ein **Wattestäbchen in jedes Nasenloch stecken (nicht sehr weit) und das Stäbchen für ein paar Sekunden in der Nase drehen**. Wir haben es heute ausprobiert, es kitzelt etwas, tut aber nicht weh. Frau Werner musste niesen, bei mir tränkte das Auge ein bisschen, war aber nicht schlimm. Im Internet kann man sich verschiedene Videos dazu angucken. Wenn du regelmäßig am Test teilnimmst, bist du am Ende des Schuljahres eine echte „Nasenforscherin“ oder ein „Popelprofessor“.

Manche Kinder oder Eltern haben auch Angst, dass der **Test positiv** ist. Das kann natürlich passieren, ist aber auch nicht schlimm. Dann musst du von der Schule abgeholt werden, und beim Arzt wird nochmal ein anderer Coronatest gemacht, der noch genauer ist als unser Schnelltest.

Wenn der Test beim Arzt auch positiv ist, muss deine Familie wahrscheinlich mehrere Tage zuhause bleiben, damit kein anderer angesteckt wird. Das nennt man **Quarantäne**. In diesem Fall versorgen wir dich mit Schulaufgaben, damit du zuhause lernen kannst. Ich bin mir sicher, dass alle Waldschulkinder die Schnelltests wie echte Profis durchführen werden, und ich bin sehr froh, dass wir dadurch alle gemeinsam für mehr Sicherheit sorgen und weniger Menschen angesteckt werden. Zusammen schaffen wir das, Ihr seid die Besten!

Eure Laborleiterin, **Frau Hartmann!**

